
Protokoll der GAL-Sitzung am 2. März 2017 
Anwesende: Detlef Rumpf, Sigrid Godbillon, Pierre Godbillon, Paul Sigloch (Protokoll), Reinhard Kern 

 

Nächste GAL-Sitzung: 

18. Mai, 2000 Uhr, im alten Bahnhof 

 

TOP 1 – Bericht aus dem Gemeinderat 

Haushalt: 

- Nur der GAL-Antrag zur Klosterkirche ging durch: 30.000,- € als Platzhalter 
Argumentation: Wenn zur Klosterkirche kein Posten im Haushaltsplan festgeschrieben worden 
wäre, würde das ein fatales Signal an die Pfullinger Kulturszene aufgefasst. 

- GAL-Antrag zu Tempo 30 wird in sog. „integriertes Stadtentwicklungskonzept“ (ISEK) aufgehen 

Fraktion: 

- Ende Februar war eine gemeinsame GAL-Fraktionssitzung mit Hrn. Schrenk geplant – die wurde 
dann aber kurzfristig abgesagt, weil Malin auf einer Beerdigung war 

- Traude hat eine Zusammenfassung der GR-Debatte erstellt; Pierre hat’s schon auf die 
Homepage hochgeladen 

 

TOP 2 – Kunstprojekt Gedenkstätte Grafeneck 

Sigrid berichtet: 

- Ein Künstler hat Figuren gebaut als Gedenken an die unter Hitler in Grafeneck Ermordeten 
- Da auch 12 Pfullinger unter den Grafenecker Opfern waren, kam die Idee, dass Pfullingen 

symbolisch 12 der Figuren aufkauft 
- Jetzt sind die 12 Figuren offenbar sichergestellt worden, aber seitens der Stadt Pfullingen besteht 

kein richtiges Interesse, was damit anzufangen 

Es werden Zweifel geäußert, ob wir als GAL uns um diese Sache kümmern sollten. 

 Kontakt über Stadtarchivar. 

 

TOP 3 – Sportstätten-GmbH 

Alle GR-Mitglieder sind im Beirat der Sportstätten-GmbH. Damit kann z.B. Sigrid (als Beiratsmitglied) 
Einsicht in alle Unterlagen fordern. 

 

TOP 4 – Bundestagswahlkampf 

BTW am 24. September! 

- Die Mail-Umfrage unter den GALliern Pfullingens hat ergeben, dass wir es definitiv nicht schaffen, 
in Pfullingen selbst zu flyern 

- Wir müssen das Flyern über Post, S-Mail o.ä. organisieren 
- Kosten trägt OV und können anschließend beim KV wieder inrechnung gestellt werden 
- Paul fragt bei KV und umliegenden OVs an, wie die das Flyern organisieren 

Alles Weitere zu diesem Thema wird auf die nächste GAL-Sitzung verschoben. 


